

{besps}secretariageneral20052013|width=215|height=163{/besps}

Un grupo de socios del Radio Club Miramar, todos radioaficionados, transmitieron durante el fin de semana desde la casa natal de Perón de nuestra ciudad. Un total de 6 radioaficionados llegaron a esta localidad, para llevar a cabo las comunicaciones por el día internacional de los museos.

Se trata de Ricardo Sanz (matrícula LU2AGQ), Daniel Miranda (matrícula LU5AHN), Eduardo Orden (matrícula LU8ATM), Ignacio Mastrángelo (matrícula LU9EI), Mariano Rodríguez Sleimen (matrícula LU8EHS) y Eduardo Rodríguez (matrícula LW7EDH), todos amigos y socios del Radio Club Miramar, 3 de ellos residen en Capital Federal y otros 3 en la ciudad balnearia de Miramar.

Se estima que 6.000.000 de personas en todo el mundo participan regularmente de la radioafición. Ellos transmiten en la frecuencia 146.760 kHz. y se mostraron muy a gusto con la atención recibida. Contaron con la visita del Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, del Secretario General José Luis Horna y de varios funcionarios municipales.

Los radioaficionados expresaron que si bien la llegada de los celulares e internet aplacaron un poco su actividad, cuando hay catástrofes, ellos son unas de las pocas vías de comunicación con el resto del mundo, debido a que tanto la telefonía móvil como la red de redes sufren desperfectos ante situaciones climáticas extremas o catástrofes.

Eduardo Rodríguez e Ignacio Mastrángelo expresaron que "salir a radiar desde diferentes lugares con equipos de campaña, nos permite controlar el estado de los mismos y comprobar su capacidad operativa; de esta manera, en caso de haber una emergencia, ya se sabe que podremos estar activos en breve

## **Radioaficionados festejaron el día internacional de los museos en la casa natal de Perón**

Escrito por Administrador

Lunes, 20 de Mayo de 2013 00:00

---

tiempo y comenzar las comunicaciones".